

SAVE

THE

DATE

OPENING

19:30

ZKM

Erkundet in der Ausstellungs-Sektion Common Grounds in der ZKM Ausstellung „Fellow Travellers“ bisherige Projekte des Bio Design Labs. Die Rückschau zeigt back-to-back mit dem ZKM Streuobstwiesenprojekt ausgewählte Arbeiten rund um more-than-human design und permazirkuläre künstlerische Praktiken.

SOFT

20.09.24

HFG

Stoßt mit uns auf die Eröffnung der Living Library an! Bis März 2026 dient die zirkuläre Materialbibliothek und die dazugehörige Website als Experimentalzone, Lehrort und Dauerausstellung für lokale Materialien und Produktionsweisen in einem Radius von 50km. Die Artefakte aus regionalen Exkursionen und Workshops werden ab dem WS2024/25 hier zu sehen sein und live kompostiert.

OPENING

18:30

EG LH4

Feiert mit uns die neuen Räumlichkeiten des Bio Design Labs: Ab dem Wintersemester steht das BDL im Glasrondell (EG, Haupteingang Lorenzstraße) mit einem Wetlab für steriles Arbeiten mit bio-basierten und lebendigen Materialien und einem offenem Drylab für kontaminiertes Experimentieren zur Verfügung!

OPENING

7.30 PM

ZKM

Explore previous projects of the Bio Design Lab in the exhibition section Common Grounds in the ZKM show "Fellow Travelers". The retrospective presents back-to-back with the ZKM Streuobstwiesenprojekt selected works around more-than-human design and permacircular artistic practices.



Stiftung  
Innovation in der  
Hochschullehre



Staatliche Hochschule  
für Gestaltung Karlsruhe



zentrum für kunst  
und medien karlsruhe

SOFT

20.09.24

HFG

Toast the opening of the Living Library with us! Until March 2026, the circular material library and the associated website will serve as an experimental zone, teaching location and permanent exhibition for local materials and production methods within a radius of 50km. The artifacts from regional excursions and workshops will be on display here from WS2024/25 and will be composted live.

OPENING

6.30 PM

EG LH4

Celebrate the new space of the Bio Design Lab with us: Starting in the winter semester, the BDL will be available in the Glasrondell (ground floor, main entrance Lorenzstraße) with a wet-lab for sterile work with bio-based and living materials and an open Drylab for contaminated experimentation!